
 

 

 

 

 

 

 

  

                                               

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

風の子通信 
Ｎｏ12 

6 月 23 日（木） 

 

木浦 風の子 元気な子 

 ６月 22日（水）、5限に全校児童で絆集会をしました。能生小学校で過ごした１日を振り返り、さらに能生小学校の子どもたちと 

絆を深めるために、どうするか、がんばることを考え話し合いました。みんながよーく考えていました。さすが、風の子！ 

このうら絆集会 上達した話合い活動 
    

話合いのスタートは、司会者から順に、左隣の人の
いいところを発表します。 
「低学年が分からないとき、すぐに教えてくれる」
「いつも笑顔で、怒っていることがない」 
「がんばって給食を食べている」 
「けんか（言い争い）をしなくなった」 
互いのいいところを伝え合うことが上達しています。 
見えない糸でつながりが深まってきています。 



                                           

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ★昨年度から始めた「わくわく会議」。 

１年間続けて、話し合いが上達しました。 

 きずな（絆）集会ではいろいろな意見が出て、 

  考えが深められました。ぜひ、やってみましょう。 

     


